



LOS CHUQUICAMATINOS ESTÁN OBLIGADOS A GANAR.

Eléctricos Refinería va por su primer triunfo en el Interregional Norte

El empate sin goles de Eléctricos Refinería ante Patiperros FC (Región de Arica y Parinacota) -en el inicio del grupo B del Campeonato Interregional Norte de Clubes Campeones- obliga al equipo de la Asociación de Chuquicamata a sumar sus primeros tres puntos en la segunda fecha para seguir en carrera por llegar a la final en Pichidegua (Región de O'Higgins).

Los "eléctricos" se miden hoy (21:00 horas) ante CD Juan Lyon en la localidad de San Roberto, comuna de Pichidegua. Juan Lyon viene de derrotar por la cuenta mínima a Bandera de Chile (Región de Valparaíso) y es uno de los favoritos para quedarse con el pase a la final, por eso es fundamental que los chuquicamatinos derroten esta noche a los locales y pue-

dan llegar a la última fecha ante Bandera de Chile con opciones de clasificarse a la final. Otro resultado deja virtualmente eliminado a Eléctricos porque solo el mejor de cada grupo accede a la final.

Por el grupo A, C.D. Norte Unido (Región de Tarapacá) igualó 1-1 con Cóndor de Pichidegua (O'Higgins) y Barcelona BioCobre (Región de Atacama) derrotó 2-

GRUPO "B"

	Pts	Dif
1° CD Juan Lyon	3	+1
2° Patiperros FC	1	0
3° Eléctricos Refinería	1	0
4° Bandera de Chile	0	-1

1 a Unión Bellavista (Región de Coquimbo).

Anoche jugaban C.D. Norte Unido vs Unión Bellavista y Barcelona BioCobre vs Cóndor de Pichidegua por la segunda fecha. 🔄